
meine Trichos

Beitrag von „Brunner Uli“ vom 19. Mai 2012, 23:16

Na Jürgen ich hab noch nie bestäubt...es zwar probiert aber ich muß erst warten ob die zwei 
Kakteen das kapiert haben was ich von ihnen will...lach

Hab das aber nicht mit der super Apricot probiert.

Wenn ich das mal kann dann vielleicht

LG
Uli

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1759-meine-trichos/&postID=14393#post14393
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